

STOP FUMÉES Diesel

NASCOR
CAR CARE PRODUCTS

250 ml



- Améliore la qualité de la combustion et donc les performances du moteur.

Maintient propre et protège le système d'alimentation: injecteurs et pompes. Préviend l'encrassement et protège le système d'alimentation. Réduit la pollution (fumées noires, particules de suie, émissions d'hydrocarbures imbrûlés). Compatible avec tous les moteurs 4 temps diesel, avec ou sans turbo, quelque soit le kilométrage.

Résultat: Baisse de la consommation. Baisse des émissions de fumées. Meilleur démarrage à froid. Accéléra-tions fluides. Protection durable du moteur.

- Improves the quality of combustion and therefore engine performance.

Maintains clean and protects the fuel system: pump and injectors. Prevents soiling and protects the power system. Reduces pollution (black smoke, soot, unburned hydrocarbon emissions). Compatible with diesel engines four stroke, with or without turbo, regardless of mileage. Result : Lower fuel consumption. Lower smoke emis-sions. Best cold start. Fluid acceleration. Sustainable engine protection.